



Montevideo, viernes 25 de junio de 2021

**Sr. Presidente de la Comisión de  
Presupuestos integrada con Hacienda de  
Cámara de Representantes  
Diputado Jorge Alvear**

Presente.-

De nuestra mayor consideración:

Mediante estas líneas tenemos el agrado de dirigirnos a usted en representación de Fundación ReachingU, con el fin de solicitar audiencia ante la Comisión que preside, en el marco de la consideración del proyecto de Ley de Presupuesto Nacional.

Fundación ReachingU es una organización sin fines de lucro surgida en el año 2001 y registrada ante el Ministerio de Educación y Cultura en 2012. Su foco actual está puesto en trabajar por la mejora de la calidad de la educación que reciben los niños, niñas y adolescentes de zonas de contexto crítico de Uruguay.

Para ello, co-creamos y financiamos programas que trabajan en los principales desafíos educativos y en derribar obstáculos que enfrentan estas poblaciones. Gracias a nuestro apoyo, cada año se llevan adelante más de 20 proyectos de formación docente, tutorías a estudiantes, desarrollo de las habilidades socioemocionales y fortalecimiento de la primera infancia.

Entendemos que se trata de una tarea de suma relevancia para la contención y apoyo de las poblaciones vulnerables de nuestro país, ya que los programas que apoyamos muchas veces están en sus etapas iniciales y no cuentan con otras fuentes de financiamiento. Esto permite que se impulse la innovación y la mejora de los procesos y métodos pedagógicos empleados.

Hemos financiado programas que han sido pioneros en sus áreas. Entre ellos, Crianza Positiva, que apunta a promover prácticas de parentalidad que fortalezcan el desarrollo infantil temprano. En 2017 financiamos el plan piloto, luego su implementación en centros CAIF de todo el país y desde el año pasado apoyamos la formación a educadores para que el programa se siga expandiendo.

Asimismo, hemos financiado otros proyectos innovadores, como el Postgrado en Educación de la Universidad de Montevideo, dirigido a directores de centros educativos (quienes reciben una beca total) y la formación en educación emocional que dicta Gurises Unidos. Con este último proyecto se ha alcanzado a un total de 870 docentes y 5.750 niños, niñas y adolescentes se han beneficiado de manera indirecta de los cursos y actividades desarrolladas. Adjuntamos documentación que aportan más información sobre nuestra trayectoria y el impacto de nuestro trabajo.

Motiva la presente misiva el interés de nuestra organización en ser incluidos en la nómina de instituciones pasibles de ser beneficiarias del sistema de Donaciones Especiales previsto en el artículo 79 del Texto Ordenado 1996.

Entendemos que nuestra institución reúne todas las condiciones requeridas para poder desarrollar proyectos amparados en ese marco, y nos resulta, en la etapa de expansión y desarrollo en la que nos encontramos, un instrumento sumamente necesario para poder concretar nuestros planes y objetivos a mediano y largo plazo.

En ese contexto, deseamos presentar a la Comisión que preside nuestros antecedentes, logros y proyectos con el fin de contar con su respaldo para continuar trabajando por la educación de las poblaciones más vulnerables de nuestro país.

Quedando a su disposición a los efectos que estime pertinentes y agradeciendo desde ya vuestra consideración, le saludan con la seguridad de su consideración más distinguida,



Fernanda Guliak  
Directora Ejecutiva  
Fundación ReachingU



Pablo Spiller  
Presidente del Directorio  
Fundación ReachingU